

**PENDAPAT AKHIR
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP
RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG
PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN
BELANJA DAERAH TAHUN ANGGARAN 2023**



**DISAMPAIKAN PADA
RAPAT PARIPURNA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN
28 AGUSTUS 2023**



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

FRAKSI

PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN

Gedung DPRD Kabupaten Kebumen Jl. Merdeka No 6 Kebumen
Telepon 0287-381674 HP. 081327422861/081382016131



**PENDAPAT AKHIR
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN
DPRD KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP
RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG
PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN
BELANJA DAERAH TAHUN ANGGARAN 2023**

***Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatu,
Selamat Pagi dan Salam Sejahtera Bagi Kita Semua.***

**Yth. Ketua DPRD Kabupaten Kebumen, Para Wakil Ketua dan Seluruh
Rekan Anggota DPRD Kabupaten Kebumen**

Ysh. Bupati Kebumen

Ysh. Wakil Bupati Kebumen

**Ysh. Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekda, Para Kabag Setda dan
Staf Ahli Bupati, Kepala OPD, Pimpinan BUMD serta Segenap Jajaran
Eksekutif**

Ysh. Sekretaris DPRD dan Para Staf

Ysh. Camat se Kabupaten Kebumen

**Ysh. Tamu undangan, Insan pers, rekan-rekan LSM, dan pendengar
radio IN FM yang budiman.**

Mengawali penyampaian Pendapat Akhir **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023, terlebih dahulu marilah kita panjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT *biqoulina tahmid* "Alhamdulillahirobbil'aalamiin" yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya kepada kita sehingga pada hari ini Senin, 28 Agustus 2023 kita dapat menghadiri forum yang terhormat ini, Rapat Paripurna DPRD dengan agenda Penyampaian Pendapat Akhir Fraksi dalam keadaan sehat *wal afiat*. Mudah-mudahan Allah SWT meridloi segenap usaha kita dalam merancang dan menyusun serta menetapkan peraturan daerah yang berkualitas sehingga manfaatnya dapat dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat.

Sholawat dan Salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Uswah Hasanah kita, Nabi Agung Muhammad SAW, serta keluarga, sahabat yang selalu setia mengikutinya dan semoga kita semua kelak mendapatkan syafaatnya di yaumul qiyamah. Amin allohumma amin.

Hadirin peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati.

Pada kesempatan yang berbahagia ini, sebelum kami menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi izinkan kami **Fraksi**

Partai Persatuan Pembangunan menyampaikan beberapa hal sebagai berikut :

Pertama : Merupakan suatu kehormatan bagi kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** telah diberikan kesempatan untuk menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023, untuk itu kami menyampaikan ucapan terimakasih :

- Kepada Pimpinan Rapat yang telah memberikan kesempatan kepada **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** untuk menyampaikan Pendapat akhir Fraksi kami.
- Kepada Bupati Kebumen dan Jajaran Eksekutif yang telah menyusun dan menyerahkan Rancangan Peraturan Daerah tersebut kepada DPRD untuk dibahas bersama.
- Kepada kolegha kami Pimpinan dan Anggota Banggar DPRD Kabupaten Kebumen yang telah secara marathon mencermati dan membahas Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023.

Kedua : Setiap tanggal 24 Agustus kita memperingati Hari Kesetaraan Perempuan, ini adalah momentum yang tepat untuk terus mendukung perempuan dalam belajar, berkarya, dan berprestasi. Setiap perempuan berhak mengembangkan potensi dan berkarya sesuai dengan minat dan bidangnya masing-masing, serta merdeka untuk mengejar mimpi dan cita-citanya. Selain itu, kita ketahui bersama bahwa hari ini perempuan masih lebih rentan menghadapi kekerasan dan pelecehan baik di media sosial maupun di dunia nyata. Untuk itu kita punya tanggung jawab untuk menciptakan ruang yang aman dan nyaman bagi semua orang, khususnya bagi anak dan perempuan.

Hadirin peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati

Setelah mencermati dan membahas Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Kebumen Tahun Anggaran 2023 serta mencermati hasil Pembahasan Banggar sebagaimana Laporan Banggar yang telah disampaikan dalam Rapat Paripurna. Izinkan kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** memberikan beberapa Rekomendasi sebagai berikut :

1. **Fraksi Partai Pembangunan** sepakat dengan rekomendasi Banggar terkait ketidaksempurnaan dan beberapa kesalahan redaksi dan penulisan pada nota keuangan, kedepan untuk lebih meningkatkan kualitas dokumen. Karena dokumen ini adalah dokumen yang disajikan setiap tahun sekali. Jadi seharusnya TAPD lebih siap dalam menyajikan dokumen yang lebih baik.
2. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** merekomendasikan agar Pemerintah Daerah mengidentifikasi hal-hal yang berpotensi menjadi permasalahan pada akhir tahun anggaran.
3. Kami atas nama **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** merekomendasikan agar penggunaan Anggaran pada Perubahan APBD TA 2023 ini benar-benar dapat terealisasi maksimal, dan memenuhi indikator sasaran yang diharapkan. Baik dalam pelaksanaan kegiatan fisik maupun non fisik dapat berjalan sesuai dengan perencanaan tidak melebihi batas waktu yang ditentukan.
4. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** menyarankan agar pembangunan infrastruktur terutama jalan, perlengkapan jalan, jembatan, irigasi dan lain sebagainya, penentuan sasarannya untuk mempertimbangan tingkat

kerusakan, pemanfaatan dan akses, tidak hanya berfokus pada wilayah perkotaan serta dikordinasikan dengan DPRD.

5. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** juga mendorong agar pemenuhan UHC (Universal Health Coverage) bisa segera dilaksanakan, adanya penambahan dan update data kepesertaan KIS untuk bisa dilakukan evaluasi dan diantisipasi secara berkelanjutan.
6. Terkait penurunan pendapatan BLUD RSUD dr. Soedirman **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** mendorong untuk segera dilakukannya perbaikan kinerja, manajemen pelayanan dan penataan SDM untuk mengoptimalkan pencapaian pendapatan.
7. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** merekomendasikan setelah Raperda ini mendapatkan Persetujuan DPRD Kabupaten Kebumen, agar Pemerintah Daerah melakukan percepatan persiapan pelaksanaan program dan kegiatan dalam Perubahan APBD Tahun 2023.
8. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** sepakat dengan rekomendasi Badan Anggaran DPRD Lainnya untuk dapat

disesuaikan dan dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Kebumen.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Setelah melalui rapat internal, maka dengan senantiasa berharap ridho dan petunjuk Alloh SWT. Serta mengucapkan Bismillahirrohmanirrohim Fraksi Partai Persatuan Pembangunan memutuskan **MENERIMA dan MENYETUJUI** Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023.


Demikian penyampaian Pendapat Akhir dari **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan**, apabila dalam penyampaian Pendapat akhir ini banyak hal-hal yang kurang berkenan, atas nama **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

***Wallahul muwafiq ila aqwamith tharieq
Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatu***

Kebumen, 28 Agustus 2023

**FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua


Agus Hamim, S.Pd.I.,

Sekretaris


Pauri, S.Sos